
ATA  DA  182ª  REUNIÃO  DO  COLEGIADO  DO  CAMPUS 
FLORIANÓPOLIS.
Aos vinte e oito dias do mês de abril do ano de dois mil e onze ás treze horas 
e trinta minutos, na sala de reuniões do Gabinete do Campus Florianópolis, 
reuniram-se os seguintes  membros do Colegiado do Campus Florianópolis: 
Maurício Gariba Júnior - Presidente, Cláudia Regina Silveira – DEPE; Lúcia 
Valfride Schmidt – Assessora do Gabinete;  Maria do Carmo Alves Gomes 
Loureiro,  Claudio  Luiz  Ebert  –  representante  Docente,  Antônio  Pereira 
Cândido  –  representante  docente,  Giovani  Cavalheiro  Nogueira  - 
representante  docente,  o  representante  Luiz  Fernando  de  Andrade- 
representante  dos  Docentes(justificou  ausência)  ,  Roberto  Fritsch-  repres. 
Técnicos  administrativo,   Clayderman  Alves  Eduardo  –  representante 
discente, Lucas Pereira – representante discente, convidado: Jorge Luiz Silva 
Hermenegildo.  O Presidente abriu a reunião dando boas vindas á todos, em 
seguida leu a pauta da reunião. Ponto 1 – Informes: o presidente informou 
que haverá reunião com os três segmento sendo,  Técnicos-administrativo, 
Discentes e Docentes. Professor Antônio Pereira Cândido perguntou sobre a 
questão  de  liberação  para  a  contratação  de  professores  substitutos,  o 
presidente  informou que  vai  haver  reunião  com a  professora  Nilva   para 
tentar  resolver  o  problema.  Passamos  ao  2º  ponto  de  pauta:  Curso  de 
Especialização em Mídias  na Educação Pós-Graduação Lato Sensu  – 
Modalidade de Educação a Distância: Após a apresentação do Curso pelo 
Professor  Jorge  Luiz  Silva  Hermenegildo,  o  referido  ponto  foi  aprovado, 
sendo que será feita a resolução do Colegiado e encaminhado juntamente 
com o parecer do Núcleo Pedagógico o PPC,e o PIDC, para a Reitoria. O 
representante discente Cleidermann, perguntou sobre o Centro de Design , o 
presidente informou que não temos nenhuma informação, vai conversar com 
a Reitora para ver o andamento do referido Centro.  3º Ponto Regimento 
Interno do IF-SC – Campus Florianópolis:  Após   algumas correções de 
gramática o referido ponto foi aprovado, caso haja alguma alteração que se 
achar  necessária  será  colocado  no  item dispositivo  transitório.  4º  Ponto: 
Curso Superior de Tecnologia em Gestão Pública(UAB):  Aprovado por 
todos.  Encerrado  os  pontos  de  pauta   o  presidente  dispensou  todos  os 
presentes, e  eu, Lúcia Valfride Schmidt, lavrei a presente ata, que após lida e 
aprovada levará a assinatura dos conselheiros que fizeram presentes.
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